



## Comentario / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “De acuerdo con la Constitución, en el mes de julio, los primeros días, se envían, por parte de la Secretaría de Hacienda, los Precriterios Económicos para 2026. Ya los hemos recibido en la Cámara de Diputados. Se espera que la economía mexicana mantenga crecimientos positivos durante 2025, lo que resta, y 2026. Los precriterios anticipan que el PIB nacional tendrá un crecimiento de entre el 1.5 y 2.3 por ciento real anual, y de 1.5 al 2.6 real anual en el 2026. Se estima que, en términos del 2025, la inflación anual sea de 3.5 al término de diciembre”.



[https://drive.google.com/file/d/1fp38nDJAc\\_a1pSESKHLEBG2JqxkhdDX3/view](https://drive.google.com/file/d/1fp38nDJAc_a1pSESKHLEBG2JqxkhdDX3/view)